

## Bhabinkamtibmas Desa Waluran Polsek Ciracap Membangun Silaturahmi dan Sosialisasikan Program Kapolres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JURNALIS.ID](http://SUKABUMI.JURNALIS.ID)

Aug 27, 2023 - 14:23



*Bhabinkamtibmas Desa Waluran Polsek Ciracap Membangun Silaturahmi dan Sosialisasikan Program Kapolres Sukabumi*

Sukabumi, 27 Agustus 2023 – AIPDA HENDARKO, Bhabinkamtibmas Desa Waluran, melaksanakan kunjungan sambang ke warga masyarakat Desa

Waluran sebagai bagian dari upaya membangun silaturahmi dan meningkatkan keterlibatan komunitas dalam menjaga keamanan. Kegiatan ini dilaksanakan dengan tujuan untuk memperkenalkan serta menyampaikan program yang diinisiasi oleh Bpk. Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yaitu "Aa Dede," yang mencakup prinsip-prinsip Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Kegiatan tersebut berlangsung di Desa Waluran, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi. Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas berinteraksi dengan berbagai tokoh agama, pemuda, serta warga masyarakat setempat. Tujuan dari pertemuan ini adalah untuk mendengarkan curhatan, saran, dan masukan dari berbagai elemen masyarakat.

Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk bersama-sama menjaga keamanan di wilayah masing-masing. Salah satu langkah konkrit yang diusulkan adalah mengaktifkan kembali sistem siskamling (sistem keamanan lingkungan) untuk mencegah tindak pidana pencurian dan menjaga ketertiban di lingkungan Desa Waluran.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA HENDARKO menyampaikan pesan-pesan penting dari program "Aa Dede" yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi. Prinsip-prinsip dalam program ini, seperti Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien, diharapkan dapat diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari oleh masyarakat. Dengan mengadopsi nilai-nilai ini, diharapkan masyarakat Desa Waluran semakin sadar akan pentingnya menjaga keamanan dan keselamatan bersama.

Kegiatan sambang ini merupakan bukti nyata dari upaya aparat kepolisian dalam membangun kedekatan dengan masyarakat serta mendengarkan aspirasi dan kebutuhan mereka. Melalui kolaborasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis dapat terwujud di Desa Waluran dan seluruh wilayah Sukabumi.